

Mercredi 16 avril 2025

GRENADE

Théâtre et réflexion avec les jeunes du Grenade FC



Les jeunes en situation. / DDM

Ce mercredi 9 avril, les jeunes du Grenade Football Club ont assisté au spectacle « Graine de Sportifs », proposé par la Compagnie Le Trimaran, en partenariat avec la FFF et la Mairie de Grenade-sur-Garonne.

Conçu par Stéphane Tournu-Romain, ce spectacle de théâtre interactif aborde des sujets sensibles comme le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie, dans un esprit d'écoute et de respect. L'objectif : faire réfléchir les jeunes sur leurs comportements sur et en dehors du terrain.

Après une courte mise en situation, les comédiens Christophe Cousteix, Clément Demoen et Flore Broué ont invité les jeunes à monter sur scène pour improviser des saynètes autour de ces thématiques. Un format participatif et ludique, qui a favorisé de vifs échanges et dé-

clenché des débats riches et sincères.

Les jeunes se sont montrés à la fois engagés et surprenants par la maturité de leurs réflexions. Une belle manière de lier sport, culture et citoyenneté.

La compagnie Le Trimaran est une compagnie de théâtre qui intervient dans les établissements scolaires et infrastructures sportives avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tel que les différentes discriminations ou addictions afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société.